

## **GOBIERNO REGIONAL HUÁNUCO**



## **DIRECCION REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO**

NOTA INFORMATIVA Nº 039 - 2017-GR-HCO-DRS-DG-OC

## SIS TRANSFERIRÁ MÁS DE S/. 15 MILLONES PARA GARANTIZAR ATENCIÓN DE LOS ASEGURADOS EN LA REGIÓN

Con el propósito de garantizar la atención de los asegurados en la región Huánuco, el jefe del Seguro Integral de Salud (SIS), Econ. Edmundo Beteta Obreros, sostuvo una reunión con el gobernador regional, Ing. Rubén Alva quien acompañado de la directora regional de Salud, Mg. María Salcedo Zúñiga y al Congresista, Rogelio Tucto Castillo, lograron que se priorice el financiamiento de servicios de salud, para el primer nivel de atenciones en el año 2017, obteniendo como resultado la próxima transferencia de S/.15,700,000.00 (Quince millones setecientos mil nuevos soles), dinero que servirá para que los establecimientos de salud (hospitales, postas y puestos salud), adquieran y entrequen medicinas e insumos médicos necesarios para el servicio de sus asegurados.

La Mg. María Salcedo, precisó que esta transferencia beneficiarán principalmente a las personas afiliadas al SIS gratuito, es decir a la población calificada como pobre o pobre extrema, y a aquellos grupos poblacionales prioritarios de acuerdo a la legislación vigente, como es el caso de madres gestantes, niños menores de 0 a 5 años, niños Qali Warma, entre otros

Así mismo el Gobernador Regional mencionó que una de sus políticas de trabajo es mejorar y priorizar la atención en salud y priorizar el servicio para las personas que realmente lo necesitan.

Agradecemos por su difusión. Huánuco, 27 de marzo del 2017.